

PAR COURRIEL

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Leader.SJB@assnat.qc.ca

OBJET : Pétition relative à la demande de renommer les stations Griffintown–
Bernard-Landry et Île-des-Sœurs

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition, dont un extrait a été déposé à l'Assemblée nationale le 3 février 2021 par le député monsieur Gregory Kelley de la circonscription de Jacques-Cartier, demandant de renommer les stations Griffintown–Bernard-Landry et Île-des-Sœurs.

Bien que je sois sensible aux raisons qui ont mené les signataires de la pétition et le député, monsieur Gregory Kelley, à faire une telle demande en raison de l'apport indéniable des Québécoises et des Québécois d'origine irlandaise au développement du Québec, j'aimerais vous expliquer les motifs qui ont mené au choix des noms actuels.

La détermination du nom des stations du Réseau express métropolitain (REM), qui relève entièrement de CDPQ Infra, s'est faite à l'issue des travaux d'un comité regroupant des experts de l'Autorité régionale de transport métropolitain, de la Société de transports et d'exo. Cet exercice a conduit à certains principes directeurs pour guider le choix du nom des stations. La localisation faisait partie de ces principes dans le but d'en faciliter le repérage pour les utilisateurs.

... 2

C'est pourquoi la station du REM située dans Griffintown porte notamment le nom de ce quartier. Cela dit, la décision de CDPQ Infra de la nommer Griffintown–Bernard-Landry a été prise à la suite d'une demande de la Ville de Montréal. En effet, la Ville souhaitait honorer l'ancien premier ministre qui a contribué à l'essor de la cité du multimédia située dans ce même secteur.

L'ajout du nom de Bernard Landry à la station Griffintown ne vise donc aucunement à diminuer l'importance de la contribution significative de la communauté irlandaise à la société québécoise.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Chantal Rouleau', with a long horizontal flourish extending to the right.

Chantal Rouleau
Ministre déléguée aux Transports